

Besse Lucien Henri, “Lulu”, né le 1er août 1921 à Seilhac (Corrèze) • • Libéré en 1945 • Il exerçait la profession de secrétaire de mairie, était réfractaire du STO. (Service du Travail Obligatoire) • Alors qu’il rendait visite à son père, malade et alité à Seilhac, il est pris par les SS le 9 juin 1944 à 22 ans et regroupé avec d’autres hommes (Bouillac, Téreygeol, Bournazel, Tintignac, Fayat...) devant la pharmacie Lajoinie, la maison Brunie et enfin devant le château, malgré ses faux papiers • Avec tous les hommes rassemblés, il est transféré en début de soirée à Tulle après les pendaisons, à la Manufacture avec tous ceux qui ont été raflés dans la ville. Déporté de Tulle le 10 juin 1944 à 22 ans, rescapé du train de la mort du 2 juillet 1944 et de Dachau, matricule 75506 Après son retour à Seilhac en 1945, il exerce son ancienne activité de secrétaire puis reprend par la suite le restaurant de ses beaux-parents à « Montargis » de Seilhac • Il transforme cette petite affaire en Hôtel-Restaurant appelé le “Relais des Monédières” où il s’occupe de l’intendance et de la comptabilité • Mlle Geissler, attachée en 1944 à la direction allemande de la Manufacture d’Armes de Tulle (surnommée “la chienne” en raison de son attitude indécente à la terrasse du café “Tivoli” au moment des pendaisons) a séjourné dans l’hôtel tenu par “Lulu” à Montargis lors de son passage à Tulle en 1978 sans que celui-ci ne le sache • Retraité, il vit aujourd’hui à Seilhac, à la maison de Retraite •

